

BKKBN Jatim Gelar Kelas Orang Tua Hebat Tingkatkan Pemahaman 1.000 HPK

Mayzha - SURABAYA.ARNESSIO.COM

Oct 8, 2024 - 13:40



Probolinggo - Perwakilan BKKBN Provinsi Jawa Timur kembali menggelar Kelas Orang Tua Hebat (KERABAT) seri-4, yang dilaksanakan di Puri Manggala Bhakti Kantor Walikota Probolinggo, Selasa (8/10/2024).

Mengusung tema Stimulasi Perkembangan Anak pada Masa 1.000 Hari Pertama Kehidupan (HPK), KERABAT seri-4 ini dihadiri oleh keluarga baduta, keluarga balita, calon pengantin serta mitra lainnya sebanyak 200 orang. Kegiatan ini juga

dilaksanakan secara daring, sedikitnya ada 500 orang ikut bergabung melalui kanal YouTube dan Zoom Meeting mulai awal hingga akhir acara.

Turut hadir dalam kegiatan, Dra. Sofia Hanik, M.M selaku Ketua Tim Kerja KKPS Perwakilan BKKBN Jawa Timur, dr. Nurul Hasanah Hidayati selaku Kepala Dinas Kesehatan PPKB Kota Probolinggo.

"Harapannya dengan ada kegiatan Kelas Orang Tua Hebat Modul BKB Emas dapat meningkatkan pemahaman para orangtua khususnya dan Masyarakat pada umumnya tentang Upaya pencegahan stunting serta meningkatnya kualitas penyelenggaraan kelas pengasuhan di kelompok BKB," kata Hanik dalam sambutannya.

Menurut Hanik, hadirnya Kerabat juga merupakan inovasi [BKKBN](#) mencegah terjadinya stunting sekaligus bentuk apresiasi kepada para kader dan orang tua yang telah mengikuti kelas untuk menerapkannya ke dalam pola pengasuhan pada anak.

Senada dengan yang disampaikan Hanik, Nurul Hasanah selaku Kepala Dinkes PPKB Kota Probolinggo juga menuturkan bahwa, kelas Kerabat dapat digunakan juga sebagai wadah bagi keluarga yang mempunyai anak balita untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan orang tua dalam mengasuh dan membina tumbuh kembang anak melalui stimulasi fisik, mental, intelektual, emosional, spiritual, sosial, dan moral.

Semoga dengan terlaksananya kegiatan Kerabat dapat mempercepat penurunan stunting di Indonesia. Pada awal kehidupan (1000 Hari Pertama Kehidupan) terjadi perkembangan yang pesat dan interaksi anak dan lingkungan terutama keluarga akan menentukan tumbuh kembang anak. @Red.